

PROVINCE DU MANITOBA

## PROCLAMATION

## SEMAINE DU DÉVELOPPEMENT INTERNATIONAL Du 4 au 10 février 2024

ATTENDU QUE la Semaine du développement international reconnaît et souligne le

travail collaboratif entrepris par les organismes de la société civile et les dirigeants communautaires dans leurs efforts pour réduire les

iniquités sociales, politiques et environnementales qui sont actuellement tissées dans nos relations mondiales:

la Semaine du développement international a lieu dans tout le pays ATTENDU QUE

et vise à inspirer les Canadiens, particulièrement les jeunes, à approfondir leurs connaissances et leur compréhension des iniquités, et à prendre des mesures pour atténuer les effets de cette

iniquité;

ATTENDU QUE le thème de cette année, Visez les objectifs, met l'accent sur

l'engagement du Manitoba et du Canada envers les objectifs de

développement durable définis dans le Programme de

développement durable à l'horizon 2030 de l'Organisation des

Nations Unies:

ATTENDU QUE ces objectifs incluent l'élimination de la pauvreté sous toutes ses

formes, l'élimination de la faim, la réduction des inégalités

mondiales et locales en matière de santé et de sexe, l'accès à une éducation de qualité, et la prise de mesure pour lutter contre les

changements climatiques;

ATTENDU QUE les défis mondiaux renforcent la nécessité de travailler ensemble

en tant que communautés locales, nationales et internationales, et que notre responsabilité partagée en tant que citoyens du monde comprend une responsabilité à participer à la santé et au bien-être

de chacun d'entre nous;

NOUS, Nello Altomare, ministre de l'Éducation et de l'Apprentissage de la petite enfance de la province du Manitoba, proclamons par la présente que la semaine du 4 au 10 février 2024 sera la

## SEMAINE DU DÉVELOPPEMENT INTERNATIONAL

au Manitoba et invitons tous les Manitobains à l'observer scrupuleusement.

Original signé par

**Nello Altomare** Ministre Éducation et Apprentissage de la petite enfance